

Weißenhorn, Januar 2019

Neuer Chefarzt in der Chirurgie

Dr. Bialas ist weiterer Chefarzt der Abteilung Allgemein-, Viszeral- und Gefäßchirurgie



Seit dem 1. Januar 2019 hat die Abteilung für Allgemein-, Viszeral- und Gefäßchirurgie einen weiteren Chefarzt. Der Krankenhausauschuss stimmte in seiner letzten Sitzung einstimmig der Ernennung von Dr. Christian Bialas zum weiteren Chefarzt im Kollegialsystem mit Herrn Dr. Knaus zu.

Herr Dr. Bialas ist 55 Jahre alt, verheiratet und hat zwei Kinder. Er ist seit Juni 2014 als Leitender Oberarzt bei der Kreisspitalstiftung beschäftigt. Zuvor war er langjähriger Oberarzt in der Abteilung Viszeralchirurgie in den Kliniken des Landkreises Biberach. Herr Dr. Bialas ist seit 2004 Facharzt für Chirurgie und seit 2009 Facharzt für Viszeralchirurgie, seit 2011 mit der Zusatzbezeichnung Proktologie.

Dr. Bialas ist ein sehr erfahrener Operateur mit einem breiten operativen Spektrum und ausgewiesener Experte für minimalinvasive Eingriffe. Er hat sich hervorragend in die Abteilungsstruktur eingefügt und ist maßgeblich an der Weiterbildung der Assistenzärzte beteiligt. Herr Dr. Bialas hatte auch in der Vergangenheit als Stellvertreter von Herrn Dr. Knaus die Abteilung in bester Weise vertreten und geführt.

Stiftungsdirektor Marc Engelhard und Medizinischer Direktor Dr. Andreas Keller gratulierten Dr. Bialas zu seiner Ernennung: „Sie haben durch ihr hohes Engagement einen großen Beitrag zur fachlichen Expertise und zur Verbesserung der Personalsituation in der Abteilung geleistet, die Ernennung zum Chefarzt ist Dank und Anerkennung für Ihre Leistung“.